

Service de l'économie

Nouvelle adresse dès le 10 Janvier 2012 à quelques pas de la gare de Neuchâtel

Le 10 janvier 2012, le Service de l'économie (NECO), ainsi que son Office de promotion économique (OPEN), prendront leurs nouveaux quartiers à l'avenue de la Gare 2 à Neuchâtel. Cette réunion sur un même site de deux entités jusqu'à présent séparées géographiquement accroîtra leur efficacité et leur accessibilité. L'Office du registre du commerce (OCRC), autre entité du Service de l'économie, restera basé rue du Musée 1 à Neuchâtel.

Dès le 10 janvier 2012, les 16 collaboratrices et collaborateurs du Service de l'économie (NECO) et de son Office de promotion économique (OPEN) seront transférés au 1er étage du bâtiment sis à l'avenue de la Gare 2 à Neuchâtel. Ce déplacement permettra de rassembler sous un même toit la direction du service et l'OPEN, jusqu'ici basés respectivement au Château de Neuchâtel et à la rue de la Collégiale 3.

M. Patrick Cossetini, chef du NECO rappelle qu'un tel regroupement était en projet depuis juin 2007, date de la réorganisation du Service de promotion économique: "L'optimisation de la communication entre les collaboratrices et collaborateurs du NECO est une nécessité car ils échangent quotidiennement sur des dossiers stratégiques pour l'économie neuchâteloise."

Accès favorisé depuis la gare de Neuchâtel

Le choix de la nouvelle localisation a notamment été dicté par des critères d'accessibilité pour les entreprises locales mais également étrangères qui viennent en visite dans le canton. La situation à quelques pas de la gare s'avère donc idéale.

La nouvelle adresse du NECO dès le 10 janvier 2012 est donc: Service de l'économie, Avenue de la Gare 2, 2000 Neuchâtel. A noter que les numéros de téléphone et les adresses électroniques du service et de ses collaboratrices et collaborateurs restent inchangés. Le secrétariat est toujours atteignable au 032 889 68 20.

Pour de plus amples informations:

Patrick Cossetini, chef du Service de l'économie, tél. 032 889 68 20.

Neuchâtel, le 10 janvier 2012